
 

 
 
 
 
 

RAPPORT D’ACTIVITÉS – Saison 2021/2022 
 

COMMISSION DES DÉLÉGUÉS 
 
 
 

Membres :  

 
Mme Monique JUSTE 
Mrs Jean-Pierre LOMINE, Henri FLOQUET, René FREON, 
Sébastien CACHIN, Marc LECOEUR, Patrick MOUSSONNE 
 

 
 
 
La commission s’est réunie trois fois au cours de la saison.  
 
La commission a assisté aux deux réunions de la commission Régionale (Châteauroux et Orléans) 
 
193 Délégations ont été effectuées durant la saison 2021/2022 par nos cinq délégués, soit une 
couverture des matchs à 86%. 
 
Il a été fait autant de rapports de délégué que de matchs encadrés. 
 
Le nombre insuffisant de délégués de District, n’a pas permis de couvrir tous les matchs de 
championnat, les huis clos ou les matchs à enjeu. 
 
Trois de nos délégués départementaux ont totalisé plus de 50 délégations (ont souvent doublé le 
samedi et le dimanche). Les collègues évoluant au niveau Ligue ont également participé lorsqu’ils 
n’avaient pas de désignation. 
  
Malgré la grande disponibilité des délégués, il a été fait plus de 50 modifications par rapport aux 
désignations initiales pour divers motifs. 
 
Il est envisagé de simplifier le rapport du Délégué dans la partie Observation, afin d‘en faciliter la 
rédaction pour nos délégués Départementaux. 
 
Des cartes seront faites afin de bien identifier les délégués officiels du District. 
 



Un flyer doit être transmis par la Ligue afin de mener une campagne de recrutement ce qui nous paraît 
assez urgent pour notre district. 
 
La commission a proposé l’accession en Ligue de Messieurs Bruno PIGEARD et Jean-Claude MAGNIER 
avec l’accord du Comité Directeur du District (PV paru le 27 juillet 2022).  
 
Remarque de la commission, de bien penser à prévenir les délégués en cas de changement de dernière 
minute.  
 
Demande des délégués pour que la CDA leur transmette un annuaire des arbitres en début de saison. 
  
Demande d’une dotation pour la saison prochaine (parka ou autre). 
 
Les délégués du district seront invités à la réunion des clubs le 10 septembre 2022. 
  
Un constat, il semble nécessaire de mettre en place une formation de commissaire de club. 
 
Hervé NOURRY n’a pu continuer ses délégations et nous lui souhaitons vivement de recouvrer sa santé. 
 
Félicitations à Sébastien Cachin (Dreux) pour son accession en tant que délégué FFF. 
 
Merci à tous les délégués et aux membres de la commission pour leur investissement. 
 
 
 
 
                                                                                                       Les membres de la commission 
 


